



NP 7/24 | CERT / Copa de España de Rallies de Tierra  
Rally Isla de Los Volcanes

## Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián lideran el Júnior y la N3 en el CERT

28/7/2023

**A pesar de sufrir en los primeros compases del último Rally Isla de Los Volcanes, el joven equipo de la isla de La Palma supo reponerse para acabar con buenas sensaciones y, sobre todo, con un nuevo podio, el tercero consecutivo, en el Trofeo Kumho. Además, los resultados globales logrados hasta ahora les ubican al frente del certamen Júnior y N3 antes de que, en septiembre, pongan rumbo a Granada.**

Acabar los rallies con una sonrisa, independientemente de cómo haya sido el inicio, siempre es buen síntoma. Así se sintieron Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián, un joven equipo de la isla de La Palma que está disputando por primera vez la Copa de España de Rallies de Tierra (CERT), un certamen que hace unos días celebró el Rally Isla de Los Volcanes (Lanzarote).

Ilusionados por el hecho de competir en el archipiélago, muy pronto se dieron cuenta de que, al menos el inicio, no iba a ser fácil. La rotura de un soporte del radiador tras un rasante de la primera especial disputada en Arrecife hizo que el vehículo perdiese agua y que, con ello, se tomasen las debidas precauciones. Tras reparar la avería a altas horas de la madrugada, los de Garafía y Breña Alta se lanzaron a las primeras especiales del sábado. El problema persistía, pero ahora en otro punto del circuito de refrigeración. Una penalización, la subida de temperatura... nada de eso intimidaba al joven equipo de La Palma, que con madurez iban llevando a cada una de las metas su Skoda Fabia 1.2 TSI.

Cuando el equipo de asistencia pudo dejar la unidad en orden de marcha, Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián se lanzaron a correr, recortando distancias con sus rivales más cercanos hasta subirse, nuevamente, a un podio del Trofeo Kumho, el tercero en lo que va de año. Además, han sumado unos puntos importantes en el apartado Júnior y N3, dos clasificaciones que encabezan justo antes de poner rumbo a Granada, allá por el mes de septiembre.

“El resultado de Lanzarote se lo dedico al equipo, han hecho un gran trabajo”, reconoció Jonathan Barreto. “Desde el primer tramo estuvimos sufriendo, no podíamos correr porque debido a la pérdida de agua la temperatura subía mucho, así que supimos esperar el momento”, destacó el de La Palma. “Ha sido una gran experiencia, sobre todo porque acabamos con buenas sensaciones. Ahora toca pensar en Granada a la vuelta de las vacaciones y, también, disfrutar del liderato nacional entre los Júnior y los N3”, subrayó.

El equipo de Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián cuenta con el apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Puntagorda, Breña Alta y Garafía, así como Holiday Rental, Centro Astronómico Athos, #MeQuedoEnLaPalma y Jyväskylä Motorsport.